



ぽかぽか

おひさま通信

2023年度 Vol.4

発行：聖クリストファ幼稚園

仙台市青葉区小松島3-1-77

022-234-5719



毎日暑さが厳しくなってきましたが、皆様いかがお過ごしですか？熱中症に気を付けながら、水遊びを楽しむ7月にしたいですね。

ところで、先月「梅」や「ベリー」などの「食べられる実」が取れることを紹介しました。今月は、『クリストファ農園』を紹介したいと思います。在園児保護者の皆さんで構成している「とちの木会」（PTAのような会）と園児たちが、園庭遊具の後ろ側に小さな畑を作って「サツマイモ」を育てています。去年は「里芋」を栽培し、年長児が仕込んでいた「手作り味噌」で「芋煮会」をしました。今年の「サツマイモ」はどうやって食べるのかしら？今から楽しみです。

ところで、「サツマイモの花」って何色だと思いますか？夏休み中、園庭開放をしますので、ぜひ見に来てくださいね。

園長 赤坂 典子

在園児の保護者に聞いてみました「入園してみて感じた事」②

- ◆ 入園してから子どもがとても丁寧になりました。(脱いだ靴を揃えたり、服をたたむなど)先生方が丁寧に時間をかけて教えて下さっているからだからこそと思います。
- ◆ 毎朝、玄関前では園長先生がひとり一人の名前を呼び「朝の挨拶」をし、保護者から体調やタベの様子などを聞き取って出迎えてくれています。また降園時は担任の先生がその日の様子を伝えながらひとり一人を保護者に引き渡してくれます。立ち止まり、帽子を取って目を見て丁寧に挨拶する…。日頃から挨拶が出来る子供に育ってほしいと思っていたので、そのような毎日の保育を見て、改めて嬉しく思いました。またベテラン先生が多く、目が行き届いており、子どもの小さな変化に気づいて声がけしてくれるので、安心して預けております。
- ◆ 入園前は、毎日のおべんとう作りが心配で、不安でいっぱいでしたが、実際作ってみると子どものお弁当箱はとても小さくて、夕飯の残りや作り置きおかずで埋まってしまうほどです。また、送り迎えが少し億劫かな？と思い不安に思っていたのですが、天気や空にとらめっこしたり、歩き方などからその日の子どもの体調を感じたり…。今では、この毎日の丁寧な関わりの積み重ねが、子どもの育ちには大事なのだと実感しています。

オススメ えほんのコーナー



絵本「おやすみなさい コッコさん」

作：片山 健 福音館書店

コッコさんは小さな可愛い女の子。夜になってもすぐ眠りたくないコッコさんに、お月様がそっと語りかけます。夜の静けさの中、繰り返されるやり取りで、コッコさんが少しずつ眠りへといざなわれる様子が、何とも優しく落ち着く物語です。

幼稚園では、何度も繰り返し読み聞かせていると、子どもたちがいつのまにか覚えて、コッコさん役をしてくれます。小さな可愛い声で「そらのくもが ねむっても コッコはねむらないもん。」

コッコさんが眠りにつくと、子どもたちが「良かった…」と安心したような顔をしてくれて、絵本を閉じる瞬間が大好きです。

ひかり組 4歳児担当：稲垣裕美

夏休み中の園庭開放について

日にち：7月24・25日

8月2・3・4・7・8・9・10・17・

18・21・22・23日

時間：9:00～10:00

参加される方は、帽子をかぶり、水分補給をしながら、おうちの方の管理の下で安全に遊ばせて下さい。

園見学ご希望の方は園へ問合せ下さい

2学期の予定：

9月7日(木) 21日(木)

10月5日(木) 19日(木)

11月9日(木) 30日(木)

12月9日(土)クリスマス会

10月1日から願書配布開始

10月19日おひさまひろば後、

入園説明会実施

11月1日入園願書受付